
Aus dem Verwaltungsrat  
 
24. Februar 2024 

Bürgerversammlung 
 

Die Bürgerversammlung der Ortsgemeinde 
Gams findet am Montag, 25. März 2024 um 
20.30 Uhr, in der Aula des Schulhauses Höfli 
statt. Der Verwaltungsrat lädt alle Stimmbe-
rechtigten herzlich zur Teilnahme ein. Der Ge-
schäftsbericht mit der Jahresrechnung 2023 
und dem Budget 2024 wird Mitte März an alle 
Haushaltungen verteilt. Die Stimmberechtigten 
erhalten die Stimmrechtsausweise für die Bür-
gerversammlung rechtzeitig zugestellt. 
 

 
 

 
 

Informationsabende für Alpbestösser 
 

Letzte Woche fand der Informationsabend für 

die Bestösser der Gamser Alpen statt. Dabei 

wurde nach einem Rückblick auf den vergange-

nen Alpsommer über die Alpwirtschaft im All-

gemeinen sowie über die bevorstehende Bes-

tossung informiert. Es wurden wichtige Bedin-

gungen bezüglich der Milchqualität im Zusam-

menhang mit der Silofütterung aufgezeigt. Das 

Projekt der Alpkäserei Gamplüt wurde noch-

mals thematisiert. Luzia Schweizer, Tierärztin 

hielt ein Referat über das Thema Entwurmung. 
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Gemeinderiet / Stockfräsen 
 

Die Ortsgemeinde organisiert wiederum eine 

Stockfräse-Aktion. Die Wurzelstöcke werden 

von Fachleuten professionell ausgefräst. Inte-

ressenten können sich bis 10. März 2024 bei 

Rietchef Josef Hardegger unter der Telefon-

nummer 079 447 64 58 melden. 

 

 

 
 
Vergünstigungen «Weisse Arena» 

Beim Bezug eines Sommer- und Winterabon-
nements 2024/2025 im Vorverkauf wird, wie 
bereits im Vorjahr, ein Rabatt von Fr. 150:— ge-
währt. Um von den vorteilhaften Konditionen 
des Kombi-Abonnements zu profitieren, muss 
dieses zwischen 1. März und 30. April 2024 be-
zogen werden. Für den Bezug von Abonne-
ments, Tageskarten und Einzeleintritten muss 
der vom Einwohneramt Gams abgestempelte 
Einheimisch-Ausweis vorgelegt werden. Wie 
lange Gams noch von diesen Vorzugspreisen 
profitieren kann, wissen wir momentan noch 
nicht. Die Weisse Arena vertritt die Meinung, 
dass die Vorzugspreise mit dem Rückbau der 
Bahn zur Alp Naraus enden. Da ein langjähriger 
Vertrag besteht sind wir in Kontakt mit ihnen 
betreffend dem weiteren Vorgehen. 

 


